

# CALIDAD Y ADMINISTRACIÓN EN LA SALUD

FRANCISCO JAVIER BACHO CERON

---

La visión y el objetivo en el sistema de salud, se optimizan ante la calidad y la administración que se genera en nuestra organización mediante la atención, lealtad y libertad que podemos ocasionar al paciente por conducto del servicio que brindamos desde las instituciones públicas.

La misión orientada a la satisfacción del paciente, es la clave para el desarrollo organizacional del sistema de salud en México, en el que se genera la oportunidad de corresponder y mejorar un sector estatal o nacional con mayor necesidad de relacionar la humanidad y la evolución en diferentes etapas.

Con mi experiencia en el campo profesional de la administración en la medicina, vinculamos el proceso de la mejora de calidad desde el servicio profesional de los trabajadores, basados en la misión institucional del sector público de la salud.

México se encuentra en vías de desarrollo y con un incremento en el número de atención de ciudadanos en el sistema público, aun cuando, a la actividad colectiva y la necesidad popular se mantiene ante el resultado de los procesos de evolución enfocados en los actos tecnológicos y sociales que se crean por medio de la administración como una ciencia que surge para implementar y conseguir resultados ante las necesidades de un bien común.

Como experto en el campo profesional, encontramos que, México, tiene un sentido de evolución prioritario, a pesar de ello, se reflexiona y trabaja desde las aristas de la vía de desarrollo que están siendo un punto de inferioridad ante las instituciones de normas populares en los países de primer mundo.

Si bien, esta acción no está limitando la creación de sistemas pequeños que generen un impulso a la calidad de atención y administración de la salud, al contrario, facilita la oportunidad de desarrollo en un trabajo seguro y con mayor productividad; aumentando el interés de los trabajadores desde el mérito del cumplimiento de normas y técnicas que mejoran la calidad ante la dependencia de la inspección.

La planificación y la organización, sumado a la dirección, son el sentido formal que el sistema público de salud tiene para estabilizar y perfeccionar su funcionamiento ante las dificultades de solución de problemas y cumplimiento de algunas tareas.

La coordinación es otro punto esencial en los objetivos de supervivencia que se crean en los ciclos de vida profesional de la actividad en salud, estos controles de información y de administración pública, deben estar inspirados en lo mejor posible, lo que permitirá integrar, de manera eficiente y efectiva, los recursos disponibles para la promoción, protección y restauración del sistema de salud en cualquier parte de nuestro territorio.

México tiene una capacidad enorme y posee herramientas que son aplicadas en la dirección de enfoques para una gestión exitosa ante las instituciones de salud pública; un liderazgo efectivo que ocasiona un desarrollo de talento humano, que permite trabajar en equipo, planificar y generar interacción en los modelos institucionales de la gestión de resultados.

A través de las directrices y de las decisiones políticas de nuestro país, el juego de la democracia en las aportaciones a la medicina está cobrando un sentido prioritario para generar una legitimidad social ante las referencias y preferencia de la administración actual.

La transformación ante los procesos, es entender el valor agregado al sistema de cambio; se vuelve una medida crítica del rendimiento para la administración de recursos humanos ante la organización que cuentan con aplicaciones tecnológicas para desarrollar mejores trabajos desde un proceso de gestión organizacional.

La garantía de calidad en la atención de la salud en el país, están siendo la disposición de las organizaciones para los procesos, productos y servicios gestionados en la descentralización de este sistema.

La actividad social también está siendo un empuje importante para la responsabilidad realizada en la gestión, desde la planificación del desarrollo institucional y, se centra en brindar un soporte para la responsabilidad y organización ante la economía, administración y sistemas que ocasionan el alcance de nuevos objetivos.

La administración en la salud se convierte en un desarrollo continuo, alcanzando un proyecto organizacional en que se procesa un nivel de atención de calidad, constante y a un plazo largo; transformando la atención, en un servicio de calidad basado en el desarrollo de la eficiencia institucional.

En los próximos años, México estará de nuevo en la actividad del cambio, adaptación, contribución y desempeño de la administración en la salud para generar elementos que sean aplicados con mayor necesidad al sector público y desarrollará una mejora de calidad.

Si bien, en comparación con la década anterior inmediata, la cuenta de salud está ofertando un crecimiento de política, estructura y globalización con la finalidad de ampliar el nivel de resultados ante la satisfacción de dos puntos: el profesional y la población.

La calidad del sector salud en la actualidad, es considerado de optima condición, sin embargo, su mejora estará basado en el posicionamiento de sus servicios ante la oferta del mismo, generando el nivel de atención y la eficiencia que aporta a partir de los resultados que se ocasionan con las nuevas ideas.

Es decir, en la siguiente década, México deberá mantener una constancia en cualquiera de sus ámbitos de salud, atención, gestión, suministro, etc... ocasionando que objetivos estratégicos puedan relacionar un control en el proceso interno para la mejora de la calidad.

Nuestro país tiene mucho recorrido en el tema de salud, apoyado por la administración y respaldado por la estrategia colectiva; se espera que los beneficios de excelencia del servicio se alcancen en los próximos años.

La finalidad del sistema de salud en México, es otorgar un punto clave en los cambios con el propósito de mejorar la calidad ante la forma constante de ejercerla; y en el mismo ámbito, aplicar su valoración de calidad en el servicio de salud.

**FRANCISCO JAVIER BACHO CERON**